

# *Le Venezuela demande l'intervention de l'OMS pour coordonner avec la Colombie la lutte contre le COVID-19*

---



Caracas, 16 mars (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a demandé l'intervention de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé pour coordonner avec la Colombie une série de mesures afin d'endiguer la propagation du nouveau coronavirus.

Elle a également dénoncé l'attitude irresponsable du gouvernement du président colombien, Iván Duque et son refus d'activer les coordinations sanitaires respectives face à la présence du COVID-19 dans la ville colombienne de Cúcuta.

Delcy Rodríguez a ajouté qu'il est alarmant que face à l'existence du nouveau coronavirus dans cette ville, le gouvernement de la Colombie refuse d'établir une coordination épidémiologique avec le Venezuela manquant ainsi à sa responsabilité historique et humanitaire.

À partir d'aujourd'hui une quarantaine sociale commence au Venezuela afin d'endiguer la pandémie du nouveau coronavirus. Cette mesure inclut la suspension des cours et du travail à l'exception des services d'aliments, de santé et de sécurité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216915-le-venezuela-demande-lintervention-de-loms-pour-coordonner-avec-la-colombie-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**